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Finalmente dopo tre mesi di vacanza è arrivata 
la mattina più attesa (o forse no) da tutti gli 
alunni, il primo giorno di scuola! Questa gior-
nata era attesa soprattutto da noi e dai nostri 
compagni perché dopo cinque anni di elemen-
tari era arrivato il momento di affrontare le me-
die. 
Prima di entrare in classe eravamo tutti un po’ 
ansiosi ma anche un po’ curiosi su come sa-
rebbe stata quella giornata.  
Alle 8:30 eravamo in cortile a parlare con i no-
stri amici quando ad un certo punto la profes-
soressa ci chiamò: era arrivato il momento di 
entrare in classe. 
Poco dopo essere entrati in aula arrivarono i 
professori che con il loro sorriso ci fecero pas-
sare tutta la paura che sentivamo dentro di noi. 
Il primo giorno l’abbiamo trascorso con la pro-
fessoressa Demarchis che fin da subito ci ha 
accolto gentilmente, ci ha fatto presentare e 
parlare di noi per farci conoscere. 
Abbiamo continuato così per almeno due 
orette. 
Nell’intervallo abbiamo parlato anche con gli 
alunni delle altre classi e con i nuovi professori. 
Quel giorno siamo usciti alle 12:30, un po' era-
vamo dispiaciuti perché volevamo continuare a 
parlare, però desideravamo anche tornare a 
casa per raccontare tutto ai nostri genitori e per 
prepararci al giorno seguente che sarebbe 
stato anch’esso fantastico. 
Tutt’oggi abbiamo delle aspettative positive 
sulla scuola media e speriamo di poterle man-
tenere anche nei mesi che verranno. 
 
Veronica M., Sofia F., Rugiada F., Sofia E. 
1A 
 

 

Da più di un mese è ricominciata la scuola, 
siamo stati felici di rivedere i nostri compagni 
anche se, purtroppo, questo sarà il nostro 
ultimo anno alla scuola secondaria di primo 
grado. Quest’anno siamo in terza, siamo i più 
grandi della scuola e abbiamo molte 
responsabilità tra cui essere un esempio per i 
ragazzi arrivati quest’anno e abbiamo il dovere 
di impegnarci nello studio in modo tale da poter 
arrivare all’esame di fine anno preparati ; inoltre 
sono cambiate diverse cose: nelle ore di 
ginnastica è obbligatorio indossare la divisa 
della scuola, abbiamo cambiato vari professori 
e le due ore del lunedì pomeriggio sono state 
sostituite da un potenziamento nelle lingue 
straniere. Siamo molto dispiaciuti di dover 
lasciare la scuola, i nostri compagni con i quali 
siamo stati bene in questi anni e i professori che 
ci hanno seguiti ed aiutati durante questo 
percorso e anche se non li rivedremo più ci 
ricorderemo di loro. 
 
Mirko M., Francesco U., Mattia N., Andrea L. 

3 A 
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Pagina 2                  Attività scolastiche 

Un nuovo anno è iniziato per tutti con nuove 
attività istruttive come latino, il rientro 
pomeridiano e il clil. L’attività di latino consiste in 
un di lezione alla settimana, in preparazione al 
liceo, è molto interessante perché si può scoprire 
che dalla lingua antica provengono molte altre 
lingue,tra cui la nostra. Il rientro invece, consiste 
in 2 lezioni, dalle 14:15 alle 16:15, di inglese e 
francese in preparazione al “Cambrige” e al 
“Delf”, e come aiuto e potenziamento per 

l’esame. Già dallo scorso anno sperimentiamo 
la metodolgia Clil /Emile con lezioni di storia in 

francese e di arte in inglese. Oltre alle attività 
scolastiche ci sono delle novità:la divisa nuova 

per le uscite didattiche, composta da una polo 

e da una felpa con il logo della scuola e da una 
nuova tuta. Ci sono anche dei laboratori come 

quello proposto dalla “Coop”, riguardante 
l’alcolismo e le conseguenze della dipendenza. 

Noi studenti siamo molto entusiasti di queste 
nuove attività perché sono divertenti e creative, 
per rendere meno noiose le nostre lezioni 
quotidiane.  
 
Ilaria L. Giada V. Chiara P. Alessandro B. 
3 A  
 

NUOVO ANNO, NUOVE ATTIVITA’ 

Il 14 novembre le classi 2 A e 2 B della scuola 
secondaria di primo grado si sono recate presso 
il centro  congressi del Comune di Rivoli per 
incontrare lo scrittore di gialli Enrico Pandiani. 
Oltre al noto scrittore, erano presenti anche  
l’assessore all’istruzione di Rivoli, un’altra 
scrittrice Luisella Ceretta e Antonella la libraia di  
Via Piol.  
E’ stato un incontro molto interessante in quanto 
Pandiani ci ha raccontato tutti i segreti per 
inventare  un racconto  giallo, sia esso un 
poliziesco o  un noir. Ci ha raccontato anche la 
sua esperienza personale e di come sia nata in lui 
già da ragazzo la passione per la scrittura .  
Al termine dell’incontro Pandiani è stato davvero 
molto disponibile e non si è tirato indietro quando 
ci siamo tutti disposti in fila per avere un suo 
autografo.  

 
Dario T. Andrea M.  Alessandro A.  Nicolò 
C. 2 A 

 



 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Pagina  3               Attività scolastiche 

CONSUMARE CONSAPEVOLMENTE 

Lunedì 4 novembre siamo andati alla Coop di Rivoli 
per partecipare ad un laboratorio sul consumo consa-
pevole. 
Una volta arrivati abbiamo incontrato Milena, una si-
gnora che lavora per un’associazione che collabora 
con il supermercato. 
Milena inizialmente ci ha parlato del romanzo di “RO-
BINSON CRUSOE”: la storia di un giovane ragazzo 
che si imbarca in una spedizione via mare e, dopo 
una serie di peripezie, naufraga su un’isola deserta 
sulla quale rimarrà per ventotto anni. 
Dopo la presentazione del contenuto del libro Milena 
ci ha diviso in quattro gruppi e ci ha dato un foglio su 
cui dovevamo scrivere otto oggetti da comprare alla 
Coop e otto oggetti da portare da casa per sopravvi-
vere sull’isola di Robinson Crusoe. 
Dopo circa un quarto d’ora siamo entrati nel super-
mercato e con il foglio in mano abbiamo cercato tutti 
gli oggetti da comprare e abbiamo scritto tutti gli im-
ballaggi di ogni oggetto. 
Abbiamo consegnato il foglio, abbiamo fatto merenda 
e siamo tornati a scuola. 
Lunedì 11 novembre si è svolta la seconda parte 
dell’attività, questa volta nella nostra classe. Con Mi-
lena abbiamo continuato a parlare dell’argomento 
trattato lunedì scorso: l’inquinamento dell’imballaggio 
di ogni oggetto comprato o portato da casa per so-
pravvivere sull’isola. 
Questa attività è stata molto interessante perché ci ha 
fatto riflettere su quanti rifiuti produciamo e come in 
realtà potremmo sopravvivere su un’isola deserta an-
che con poche materie prime. 
 Francesca L. Giulio C Francesco C. 2 B  

 

A TUTTA BIRRA!  

Il giorno 21/10/19, noi, la classe 3^A, abbiamo 
iniziato un'attività sull'alcolismo di cui terremo 
solo due appuntamenti, è un'esperienza che ci 
servirà per il futuro e per la nostra crescita. 
Nella prima seduta di attività il signor Giu-
seppe, il signore che ci segue in questo per-
corso, ci ha fatto presentare e dire quali alcolici 
abbiamo assaggiato e quello che ci è piaciuto 
di più.  

Successivamente abbiamo svolto un'attività in-
terattiva, un vero falso, e questo esercizio ci ha 
aiutati molto a riflettere sugli effetti dell'alcol.  

Dopo il vero falso Giuseppe ci ha fatto vedere 
diverse pubblicità sugli alcolici e abbiamo ca-
pito che servono solo a pubblicizzare e non 
mostrano effetto dell'alcol.  

Nella seconda seduta del percorso siamo an-
dati al supermercato coop di Rivoli e abbiamo 
volto una nuova attività, in gruppi abbiamo 
fatto un esperimento sociale con persone ca-
suali al mercato chiedendo alcune domande 
del tipo “Ha mai bevuto alcolici?”, “si è mai tro-
vato in situazioni dove qualcuno aveva esage-
rato con l'alcol?” e abbiamo ricevuto diverse ri-
sposte.  

Dopo le interviste siamo andati a cercare, con 
le descrizioni dettate precedentemente, gli al-
colici descritti.  

Secondo noi quest'attività, nonostante ci fos-
sero solo due incontri, è stata molto utile e di-
vertente e ci piacerebbe rifare questa espe-
rienza. 

SARA M. 3^ A  
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Pagina 4                      Angolo della continuità 

Gita al lago maggiore 
 mi chiamo Federica e mercoledì scorso che 
era il 6 novembre, 
Siamo andati a Verbania a fare una gita 
insieme alle medie per conoscerci meglio. 
Abbiamo visitato un laboratorio che si chiama 
la casa del lago, riguardante la plastica che la 
gente lascia in giro. 
Per fare questo lavoro eravamo divisi in 2 
gruppi, ognuno formato da 4 squadre. Dopo 
che abbiamo raccolto i rifiuti, siamo andati a 
pesarli per scoprire chi aveva il punteggio 
maggiore. Poi abbiamo fatto un laboratorio 
per sapere dove finiva la plastica e come 
faceva a finirci. La biologa ha fatto vedere la 
consistenza del dentifricio, sapone e 2 tipi di 
scrub per la pelle. Con una specie di 
microscopio ci ha fatto vedere tutte le 
particelle contenute e abbiamo scoperto che 
nel dentifricio c’e un po’ di plastica. Verso 
l’una e trenta siamo saliti sul pulman e siamo 
andati alla casa delle suore e ci siamo fermati 
a mangiare. Era il compleanno di leonardo e 
abbiamo festeggiato mangiando le pizzette. 
Infine siamo andati a giocare in un prato 
immenso e abbiamo fatto la foto sull’ albero. 
E’ stato bellissimo!!!!!!!!!!!!!! 
 

Federica F. 5^ A primaria  

Gita di continuità 
Mercoledì 6 novembre siamo andati in gita, 
con le prime medie a Verbania sul lago 
Maggiore. Abbiamo fatto un laboratorio che 
parlava della plastica e dell’inquinamento, 
abbiamo preso dei quanti e abbiamo raccolta 
la plastica per analizzarla. 
Poi siamo tornati nel laboratorio per 
analizzare gli oggetti, il materiale più diffuso   
era il polistirolo. 
All’ una siamo andati alla casa delle suore 
era molto grande, aveva una chiesa e un 
giardino. Poi   siamo tornati a casa. 
Federico F. 5^ Primaria  
 

 Uscita didattica con le medie 

 mi chiamo  Alessandro, la mia classe è la 
5. 
Il 6 novembre abbiamo fatto un’uscita 
didattica con le medie al lago maggiore. 
Abbiamo fatto una laboratorio sulla 
plastica ci hanno spiegato quali sono gli 
oggetti che possono inquinare l’ambiente 
tra cui” ovetti  kinder ,  bottiglie varie… 
dopo un’ora e mezza  siamo andati  nelle 
rive del lago a raccogliere “ la spazzatura 
buttata dalle persone incivili” , abbiamo 
raccolto molte cose “ bottiglie , polistirolo, 
plastiche varie, carta , giochi, tappi” dopo li 
abbiamo analizzati . 
Mi sono molto divertito !!!!!!!!!!!!!!!. 

A. Prete  5^ primaria  

 

USCITA DIDATTICA A VERBANIA 



 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Pagina 5                           Angolo della continuità 

Gita di continuità: 5 elementare e 1 media 
insieme  
Ciao, io sono Alessia …. il giorno 6 novembre 2019 
siamo andati a Verbania sul lago maggiore.                                                              
Abbiamo fatto un lavoro sull’ inquinamento: ci siamo 
divisi in 2 gruppi e siamo andati a fare un laboratorio 
sulle microplastiche e in riva al lago dove abbiamo 
raccolto tutta la plastica che c’era, poi nel pomeriggio 
siamo andati alla casa delle suore a Pallanza dove 
c’era un giardino molto grosso.  
A me è piaciuto molto e mi sono divertita. 
Alessia M.  5^ primaria  

 
 
 

Una gita 10 e lode   
Ciao sono Chiara. Il 6 novembre 2019 
siamo andati a Verbania dove abbiamo 
fatto un laboratorio sulle micro plastiche e 
poi siamo andati alla casa delle suore dove 
abbiamo   pranzato e abbiamo assistito 
alla messa, per poi tornare a casa. 
La cosa che mie piaciuta di più è stare con 
le mie amiche e scoprire quanto può far 
male la plastica.  
Come voto darei 10 e lode perché mi sono 
divertita molto. 
Chiara N. 5 primaria  
 

 
 

Mi chiamo Christian, il 6 novembre siamo 

andati in gita al lago maggiore e abbiamo 

fatto un laboratorio sulle plastiche ci 

siamo divisi in 2 gruppi e abbiamo fatto 4 

quadrati e ogni gruppo raccoglieva tutte 

le cartacce che trovava ne quadrato poi 

le mettevamo in un contenitore e poi 

siamo andati alla casa del lago e le 

abbiamo pesato 

le cartacce che cerano nel contenitore e 

poi abbiamo fatto un esperimento poi 

abbiamo fatto pranzo alla casa delle 

suore e poi abbiamo fatto un di intervallo 

e poi abbiamo fatto un po’ di messa e poi 

siamo andati a casa nel parcheggio di via 

Pullino e io mi sono divertito molto. 

 

Cristian G. 5 primaria 

Mi chiamo Edoardo e faccio 5 elementare. Mercoledì 
6 novembre sono andato in gita con le prime medie 
a Verbania per sapere di più sull’ inquinamento del 
Lago Maggiore. Ci siamo recati alla Casa del Lago 
dove abbiamo fatto un laboratorio sulle 
microplastiche con dei biologi di professione. Ci 
hanno spiegato di contribuire nel nostro piccolo 
magari comprando dei dentifrici alla frutta senza 
microsfere, di utilizzare creme ecologiche, di 
comprare detersivi alla frutta in modo che aiutino 
l’ambiente. Ci hanno anche spiegato che le 
microplastiche inquinano perché il depuratore 
trattiene le plastiche più grosse, mentre quelle più 
piccole non le trattiene per appunto la loro grandezza 
microscopica. Siamo poi andati sulle rive del lago a 
raccogliere la plastica e classificarla per tipo, per 
grandezza, per quanto inquinano, per codici, perché 
inquinano… Era come se ci fossimo teletrasportati n 
un altro mondo. Poi verso mezzogiorno c siamo 
spostati verso la Casa Immacolata delle nostre 
amiche Suore, a Pallanza, lì ci siamo fermati a fare 
pranzo e, un nostro compagno di classe, Leo, ha 
portato la focaccia per tutti, sia per le quinte che per 
le prime medie, poi, dopo pranzo ci siamo spostati 
nell’ immenso giardino della casa delle Suore a fare 
una pausa per giocare un po’. Verso le 15:00 siamo 
partiti per tornare a casa, il viaggio è durato all’ 
incirca tre ore, in pullman abbiamo giocato a 
bastoncino. Arrivati a Rivoli ce ne siamo andati, per 
certe persone è stato un incubo, mentre per altre è 
stata una meraviglia. Io mi sono divertito tanto. 
Ciao ciao 

Edoardo M. 5 primaria                                                                        



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Pagina 6                      Angolo della continuità 

Io sono Nicole, il 6 novembre2019 siamo andati 
in gita a Pallanza, la gita mi è piaciuta molto. 
Abbiamo fatto un laboratorio con la prima media 
sulle microplastiche. Nel pullman ci siamo divisi 
in 2 gruppi; uno ha iniziato con un esperimento 
invece l’altro è andato in spiaggia a raccogliere 
la plastica che inquinava l’ambiente poi l’ha 
analizzato. Eravamo alla casa del lago, 
poi siamo andati alla casa immacolata a fare 
pranzo. Abbiamo giocato un po’, siamo andati in 
chiesa e poi siamo 
ripartiti e ritornati a casa. 
 
Nicole S. 5^ primaria 
 

Ciao, mi chiamo Raphael e faccio la classe 5°. 
Il 6 novembre che era mercoledì siamo andati al 
Lago Maggiore a Pallanza. 
La gita è stata molto bella perché abbiamo 
ascoltato un’esperta delle microplastiche e poi 
siamo andati ad esaminare la plastica vicino al 
lago!!:) 
 
Raphael S. 5^ primaria 
 

Il 6 novembre siamo andati insieme alla 1 
media 
A Verbania sul lago maggiore a fare un 
laboratorio sulle micro plastiche alla casa 
del lago. Abbiamo fatto due attività: una 
era un esperimento, l’altra era un 
monitoraggio mi sono divertito in 
entrambe. Se devo dare un voto alla gita 
darei 10 perché è stato bello lavorare con 
le medie. 
 
Amos B. 5 primaria 
 

Il 6 novembre siamo andati al lago 
Maggiore a Verbania con la prima media 
a fare un laboratorio sulle micro plastiche 
con il museo” la casa del lago”. Siamo 
andati in riva al lago per raccogliere la 
plastica. Tutti avevano dei compiti: io 
scrivevo il nome degli oggetti che 
trovavamo, Pietro raccoglieva le 
plastiche con Lorenzo Federica e 
Arianna. Poi le abbiamo analizzate. Mi 
sono divertito un sacco. Ho fatto anche 
nuove conoscenze. Siamo andati anche 
a Pallanza alla casa delle suore e 
abbiamo giocato nel cortile gigante. È 
stata una gita bellissima. 
 
Emanuele C. 5^ primaria 
 

Ciao sono Sofia. Il 6 novembre 2019 
siamo andati a Verbania. Di mattina 
siamo andati a fare un laboratorio, 
poi siamo andati a raccogliere i rifiuti, 
per poi analizzarli in laboratorio. Poi 
di pomeriggio siamo andati alla casa 
del lago dove abbiamo fatto pranzo, 
abbiamo giocato e poi abbiamo 
partecipato alla messa per poi andare 
a casa. La cosa che mi è piaciuta di 
più è stata analizzare i rifiuti che 
abbiamo raccolto con le 1 medie.  Mi 
sono divertita. 
Sofia 5^ primaria 
 

Mi chiamo Raffaele e voglio raccontare la gita di 
continuità, vissuta coi compagni della scuola 
Secondaria. Il 6 novembre siamo andati in gita a 
Verbania, sul Lago Maggiore. Qui abbiamo fatto un 
laboratorio dedicato al riciclo della plastica: siamo andati 
su una spiaggetta, dove ci siamo divisi in 2 squadre e 
abbiamo raccolto degli oggetti, poi siamo tornati al 
laboratorio e abbiamo diviso quanto raccolto per 
analizzarlo e dopo aver finito siamo andati in un altro 
laboratorio. Qui abbiamo fatto un esperimento: in tre 
bicchieri abbiamo messo un po’ d’ acqua e poi in uno 
abbiamo aggiunto del sale, in uno il detergente e in uno 
niente. In tutti e tre abbiamo messo dello scrub e in 
quello con il sale si distanziava in quello con detergente 
è salito tutto e si e raggruppato tutto, mentre in quello 
con solo acqua è restato tutto a fondo. Finito il 
laboratorio siamo andati alla casa delle suore 
vincenziane per il pranzo e quando abbiamo finito siamo 
usciti in un giardino bellissimo ci siamo arrampicati su un  
albero poi siamo andati a giocare a nascondino  alla fine 
dell’intervallo siamo andati a pregare in una piccola 
chiesa e alla fine siamo ritornati a casa. E’ stata una gita 
bellissima e mi sono divertito molto. 
Raffaele C. 5 primaria 
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Il 6 di ottobre siamo andati i un posto fantastico a 
Verbania in un posto chiamato Casa Del Lago, 
all’inizio ci siamo divisi in due gruppi, un gruppo ha 
preso 4 quadrati e gli abbiamo messi sulla 
spiaggia, ci siamo divisi in 4 squadre, ogni 
quadrato a una squadra e abbiamo raccolto i rifiuti 
che c’erano nel nostro quadrato ed è stato 
bellissimo. Poi abbiamo esaminato i rifiuti 
scoprendo quanto peso avevano, cos’erano … In 
seguito abbiamo guardato da vicino sostanze che 
noi usiamo quasi tutti i giorni come dentifricio, 
sciampo con una biologa e dopo abbiamo scoperto 
come finiva la plastica nel mare e che anche nel 
nostro piccolo potevamo fare qualcosa...Mi ha fatto 
scoprire molte cose!!! In fine abbiamo mangiato 
dalle suore in un luogo sacro che aveva un 
giardino enorme. Se dovessi dare un voto darei 
9.30 perché mi è piaciuto tanto. 
Pietro B. 5 ^ primaria 

 

Nella gita ho imparato cosa significa stare 
insieme, ma soprattutto cosa vuol dire buttare 
una carta per terra, quella carta può scendere 
fino al lago e far morire gli animali. Abbiamo 
fatto un esperimento con: acqua, sale, 
detersivo per piatti. Eravamo a Verbania e mi 
sono divertita tantissimo, abbiamo raccolto i 
rifiuti con dei guanti, e poi gli abbiamo pesati, 
osservati. Avevamo un pullman bellissimo io 
ero seduta vicino ad alessia e l autista mi 
stava pure simpatico, siamo andati alla casa 
del lago abbiamo mangiato e fatto l’intervallo. 
Quando siamo tornati ero esausta ma ce da 
dire che ho fatto molto bene ad andarci!!!     
Sofia G. 5^ primaria 
 

 

Il 6 novembre siamo andati al lago 
maggiore: era il mio compleanno. 
Siamo andati alla casa del lago 
dove ci parlava dell’inquinamento 
sulla plastica. Abbiamo fatti tanti 
esperimenti, poi siamo andati  in 
spiaggia a raccogliere i rifiuti e li 
abbiamo analizzati. 
Poi siamo andati alla casa delle 
suore. 
Leonardo G. 5^ primaria 
 

Mi chiamo Matteo e faccio quinta 
elementare, questa gita con le prime 
medie, sul lago maggiore mi è molto 
piaciuta perché’ ho fatto nuove 
conoscenze, e ho imparato a riciclare la 
plastica bene. Abbiamo fatto un mini 
laboratorio, abbiamo usato alcune 
sostanze con plastica es dentifricio e 
scrub alcune sostanze con ingredienti 
naturali.  Abbiamo fatto un esperimento 
della micro plastica messa in tre 
contenitori uno con acqua del rubinetto 
senza nulla, acqua con sale e acqua 
con detersivo, il risultato è stato che 
l’acqua senza nulla con dentro la 
microplastica che non stava ne’ su ne’ 
giù. Con quella col sale rimaneva in 
superficie sparsa e in quella con il 
detersivo il risultato era: la plastica si è 
raggruppata in superficie poi siamo 
andati su una spiaggia del lago 
maggiore a vedere quanta plastica c’era 
ed eravamo divisi in 4 gruppi. 
Abbiamo trovato tanta plastica, di cui 
bottiglie, gomme da masticare, 
mozziconi di sigarette, mozziconi sigari 
e polistirolo. 
Matteo R. 5^ primaria 
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ATTIVITA’ CLIL 

“The other boleyn girl” 

My point of view 

The most interesting part of the movie, 

for me, was when Henry Vlll divorced 

from Catherine of Aragon, his first wife. 

This part is interesting because Henry 

Vlll divorced for the first time. For me, it 

isn’t right that Henry Vlll beheaded 

Anne Boleyn for treason because she 

wasn’t a witch. I think that Henry Vlll 

was a very bad person because he was 

cruel. I don’t like the part when Eliza-

beth was born and the king was angry 

with Anne Boleyn because the child 

wasn’t a boy. The film was very dark but 

also very interesting because it tells the 

story of England during Henry Vlll reign. 

Beatrice C. 2 B 

 

Théâtre antique d'Orange 

Orange, situè dans le departement de 

Vaucluse, dans la règion Provence-Alpes-

Côte d'Azur, 
conquise aux Gaulois de la tribu tricastini 

en 40 av. J.-C. par les vétérans de la IIe 

légion gallique de César, était une colonie 

romaine nommée Arausio.  
Elle connut un grand essor sous le règne 

de l'empereur Auguste, durant lequel est 

érigé le théâtre. 

Il est un des théâtres romains les mieux 

conservés au monde. 
Il dispose encore d'un impressionnant mur 
extérieur (ou postcænum)  avec l'élévation 
d'origine (103 m de large pour 37 m de 
haut). 
La cavea pouvait contenir quelque 9.000 
spectateurs répartis selon leur rang social. 

Le bâtiment fut fermé en 391. Il fut pré-

servé de la destruction par sa réutilisation 

à d'autres fins au Moyen Âge. Les princes 

d'Orange firent du théâtre un poste 
avancé de leur château. Le théâtre devint 

au XVIe siècle le refuge de populations 

lors des guerres de religion. 

Michela T. 1 A 
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L’ALBA INCONTRA IL TRAMONTO 

Come ogni anno i ragazzi che lo 
desiderano partecipano ad una 
attività extrascolastica con la casa 
di riposo di via Querro. 
È un momento di gioco e scambio 
che lascia sempre piacevolmente 
stupiti sia i ragazzi sia gli ospiti della 
struttura.  
Ecco alcuni pensieri … 

Andare a casa Capello mi è piaciuto 
tanto perché ho aiutato degli anziani 
che non potevano camminare o che 
non riuscivano a ricordarsi le cose. 
Mi sono divertita a giocare con loro! 
Mi hanno fatto ridere ed emozionare. 

Arianna 1A 

 

Mi è piaciuto tanto perché trascorso 
un bel pomeriggio con persone molto 
gentili. 

Veronica 1 A  

 

Mi sono divertito perché ho aiutato 
gli anziani a disegnare e colorare. Mi 
hanno insegnato inoltre a cucire an-
che se non ho capito bene come si 
fa. 

Denis 1 A 

 

Mi è piaciuto un mondo andare a 
casa Capello perché ho passato un 
pomeriggio molto diverso con delle 
persone fantastiche. 

Rugiada  1 A 

Mi è piaciuto molto perché ho potuto fare 
attività con altre persone ed è stato emo-
zionante aver fatto nuove conoscenze 
con persone più anziane. Mi sono diver-
tito. 

Gabriele 1 A 

 

Mi è piaciuto perché ho trascorso un po-
meriggio con delle persone sagge e gen-
tili. 

Francesca 2 B 

 

Per me andare a casa Capello è stata 
un’esperienza molto toccante perché ho 
conosciuto persone molto anziane ma 
che insegnano a cucire o anche solo a 
disegnare. Divertirsi assieme è un’espe-
rienza che rimane impressa nel cuore. 

Davide 2 B 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


